

## #CANDIDATOSINDEPENDIENTES

# SÓLO 15 VAN POR UNA CURUL EN SAN LÁZARO

SON CIUDADANOS SIN PARTIDO QUE CUMPLEN

## REQUISITO PARA ASPIRAR A DIPUTACIÓN

MISAEL ZAVALA



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

SINLOGRARLO

En la carrera de los ciudadanos sin partido por acceder a un cargo público, pocos son los que avanzan a la meta final, pues únicamente 15 aspirantes han podido reunir las firmas ciudadanas para competir por una curul en San Lázaro.

Con corte a enero, el Instituto Nacional Electoral (INE) informó que de los 44 aspirantes a una diputación federal por la vía independiente, sólo 15 consiguieron el requisito de reunir las firmas ciudadanas.

De esos, siete son hidalguenses, uno de Campeche, uno de Chiapas, uno de Michoacán, uno de Morelos, dos de Sinaloa, uno de Tabasco y uno más de Veracruz.

Los aspirantes ciudadanos que sí alcanzaron las firmas, pero aún están en proceso de validación son José Castro, Jorge Siman, Jorge Argüelles, Berenice Reséndiz, Alejandro Pérez, Alí Martínez, Magdalena

1 • Finalizó fecha para que aspirantes presidenciales reunieran firmas: INE.

2 • Eduardo Verástegui logró más firmas, pero no fueron suficientes.

3 • Ulises Ruiz Ortiz tuvo 90 mil apoyos, y quedó en segundo lugar.



BALANCE | • El INE dio a conocer que siete de los 15 independientes son de Hidalgo.

48

INDEPENDIENTES ESTABAN COMPIRIENDO.

33

QUEDARON FUERA DE LA CARRERA.

Zavala, Francisco Pérez, Mirna Rubio, Araceli Mendoza, Teresa Meza, Luis Rivera, Enrique Guerrero, Carlos García, Ricardo Reyes.

En ese rubro, cinco aspirantes a diputados federales por la vía independiente no reunieron ni una firma de apoyo.

A pesar de que San Lázaro se podría nutrir con ciudadanos sin partidos en la próxima legislatura, para el Senado ningún ciudadano ha podido lograr reunir las firmas de apoyo, que es el requisito principal para poder contender por un escaño.

Son cuatro los que buscan un escaño en la Cámara alta, y solo uno se acercó a la meta pero no lo consiguió, pues Carlos Alberto Manzo Rodríguez reunió el 62 por ciento de las firmas.

El INE ya había anunciado que ningún ciudadano sin partido logró las firmas requeridas para ser candidatos a la presidencia de la República. ■